
コードクローン研究のこれまでとこれから

肥後 芳樹1

概要：コードクローンに関連する研究が始まってから 20年あまりが経ち，これまでにさまざまな研究が行
われてきました．本チュートリアルではこれまでの研究を振り返るとともに，今後どのような研究が必要
なのかについても講師の考えを述べます．チュートリアルの最後には，参加された方々との意見交換も行
う予定です．前提知識を必要としないように平易に解説しますので，コードクローン研究をされたことが
ない方であっても，少しでも興味があれば是非ご参加ください．
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